
 

令和６年度 第４回 初生小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和７年２月６日（木）１０時００分から１１時５０分まで 

２ 開 催 場 所  初生小学校 調べ学習室 

３ 出 席 委 員  上乘 菜穂子、金原 正人、猿田 金昭、山本 福次郎、関 美奈子、 

山崎 晋司、辻村 拓磨、猪野 久美子 

４ 欠 席 委 員  柴田 宏祐 

５ 学   校  村松 健史（校長）、岩佐 好純（主幹）、田中 由紀子（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 会議録作成者  ＣＳディレクター 田中 由紀子 

８ 前回議事録確認 

９ 議長の選出 

前回の協議会において、議長の選出について委員に意見を求めたところ、上乘会長から

辻村委員を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

10 熟議   

⑴ 学校関係者評価について 

⑵ 来年度の学校運営基本方針について 

⑶ 学校運営協議会自己評価について 

11 会 議 記 録 

  司会の岩佐から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立する旨の報告があった。 

   

⑴ 学校関係者評価について 

議長の指示により、岩佐主幹から資料に基づき報告があり、委員から以下の発言があっ

た。 

・比較表・考察がわかりやすくまとめられている。（上乘会長） 

  ・項目１「さぁ、やってみよう」という取り組みを、子供たちは具体的に理解できてい

るのか。例えば「やってみようノート」を作って、チャレンジすることがあったら、

ノートに書き、達成したらシールや丸などでわかりやすく見えるようにしてはどうか。

（上乘会長） 

・子供たちは達成感があるように見える。保護者と教職員の達成度が低いのは、求めて

いるものが違うからで、子供は子供なりにできていると思う。（山本委員） 

・子供の目標と親の求めているものは違うのはあると思う。子供のたてた目標・達成度

など保護者も見えるようにするとよいのでは。（山崎委員） 

・教員は求めるものが強いので全体的に厳しめに見ていると思う。正直に教員の気持ち

が書ける初生小の雰囲気は良いと思う。頼もしいと思った。（金原副会長） 

・項目８・９・１０ 自分のことはわかるが、相手が関わる項目は数値が下がっている

ので、周りのことや相手のことを考えるという指導が必要だと思う。（金原副会長） 

・最近、多様性という言葉が使われるが、多様性とわがままは別物だと思う。教員の目

がわがままの子供に比重がいってしまい、日頃から頑張っている子をおろそかにしな

いで欲しい。（金原副会長） 



 

 

・我慢しなくていいと、わがままを言っていいということをはき違えないようにした

い。時と場合によって我慢するということも指導しないといけないと思う。自己抑

制力を子供も保護者も学ぶ必要がある。（上乘会長） 

・「からっ風大会」が「からっ風記録会」となり順位付けがなくなり、子供たちの頑張

るという気持ちがなくなってしまうのではないかという保護者の意見をよく聞くが。

（関委員） 

→持久走は自分のペースで走るという学習指導要領に沿っている。（校長） 

・水泳や陸上大会もなくなっているが、世の中からは競争は消えないので、競うこと

により、その耐性をつけなければいけない、心を強くすることも教育だと思う。（上

乘会長） 

→からっ風記録会に変えてくれて良かったという意見も聞いている。同時刻にみんな

走り終えるので、自信をもって取り組めるという意見もある。（岩佐主幹） 

・競争しない教育方針を心配している。（山本委員） 

・学校評価を受け、「教職員は、『いじめ防止基本方針』に沿って真摯に対応している

と考える。担任を中心とする事案の対応に努める教職員は、内容的にも時間的にも

難しい場面がある。学校体制での取り組みを一層強化する必要がある。」という認識

で一致した。（全委員） 

 

協議の結果、全員異議なくこれらすべてを承認した。 

 

⑵ 来年度の学校運営基本方針にいついて 

議長の指示により、村松校長から資料に基づき令和７年度初生小学校グランドデザイ

ン（案）についての説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・良くできていると思う。（山本委員） 

 

協議の結果、全員異議なくこれらすべてを承認した。 

 

⑶ 学校運営協議会自己評価について 

   議長の指示により、委員からは以下の発言があった。 

・情報発信が少ないのでもっと増やしていけたらと思う。（山崎委員） 

・スクールカウンセラーさんの講話など、保護者向けの講演会や講座を開いたらどうか。

（猪野委員） 

・初生小応援団として、悩みを持つ保護者が話し合える機会を設けてはどうか。（金原副

会長） 

    

12 その他連絡事項等 

・司会から、次回会議は、令和７年４月２２日（火）午前１０時００分から調べ学習室で

開催することが確認された。 

・司会から、次回の議長の選出について委員に意見を求めたところ、上乘会長から金原副

会長を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 


